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(LZ) OLIMPIADI. REGINA: GRANDE SOGNO, CI PROVIAMO CON TUTTE FORZE
"ANNI 60 FURONO RISCOSSA ITALIA, 2020 SEGNI FORTE DISCONTINUITÀ".
(DIRE) Roma, 17 gen. - "Ci proviamo con tutte le forze. Questo e'
anche un messaggio di speranza, noi abbiamo bisogno di riunire le
energie per grandi sogni e questo e' un grande sogno: dopo 60
anni riportare a Roma le Olimpiadi". Cosi' il presidente di
Unindustria e della Fondazione Roma 2020, Aurelio Regina,
intervenuto alla trasmissione di Rai2 "I fatti vostri".
   "Gli Anni 60 sono stati quelli della riscossa economica di
Roma e del Paese- ha spiegato Regina- Vogliamo che il 2020 segni
una forte discontinuita' e riprenda un messaggio di speranza per
l'Italia".
   Tra i punti di forza della candidatura di Roma, Regina ha
sottolineato la "grande capacita organizzativa che la Capitale ha
dimostrato non solo nell'organizzare grandissimi eventi sportivi
ma anche grandi eventi religiosi: come citta' siamo stati capaci
di gestire milioni di persone. Inoltre, puntiamo sul fatto che
possediamo l'85% degli impianti sportivi, dobbiamo ammodernarle
alcuni ma non fare grandi nuovi investimenti. E poi confidiamo
nel fatto che l'Italia, e Roma in particolare, e' capace di
attrarre tanta gente dal mondo. Abbiamo tutte le carte in regola".
   Regina si e' soffermato, poi, sugli obiettivi della
Fondazione: "Sviluppare progetti infrastrutturali, comunicare i
valori veri dell'olimpismo e spingere i giovani a guardare a
questa manifestazione come una voglia di ritrovarsi". Infine, su
come veicolare questo messaggio nelle scuole, Regina ha parlato
di "videoclip digitali" negli istituti e di "una grande giornata
di festa all'Auditorium Parco della Musica entro giugno per
sottolineare, anche con l'aiuto di tanti sportivi, i valori veri
dell'olimpismo e dello sport".
 
 
Omniroma-OLIMPIADI, REGINA: GRANDE SOGNO RIPORTARLE A ROMA DOPO 60 ANNI
(OMNIROMA) Roma, 17 GEN - "E' un grande sogno riportare a Roma le Olimpiadi
dopo 60 anni". Così, il presidente di Unindustria Aurelio Regina, che questa
mattina ha partecipato alla trasmissione "I Fatti Vostri", condotta da
Giancarlo Magalli, in qualità di presidente della Fondazione per Roma 2020,
per parlare delle Olimpiadi e dei progetti che la Fondazione sta portando
avanti. Regina ha spiegato che, per vincere la sfida delle Olimpiadi 2020,
Roma punta "su una grande capacità organizzativa che la capitale è in grado
di dimostrare, se pensiamo ai grandi eventi sportivi o religiosi che si sono
svolti nel suo territorio negli ultimi anni. E poi puntiamo sul fatto che
abbiamo già l'85% di impianti sportivi pronti: in un momento di crisi delle
casse statali questo costituisce un punto di forza". Quanto alla Fondazione
pe Roma 2020, di cui Regina è presidente, "il suo compito è di sviluppare
progetti infrastrutturali, di cui la città ha bisogno, e allo stesso tempo
di trasmettere i valori veicolati dallo sport ai giovani". Secondo Regina, in
questo momento di crisi, "abbiamo bisogno di puntare su una classe giovane
che guarda al futuro. I valori dello sport sono anche alla base di una nuova
crescita".
 
 
(LZ) LIBERALIZZAZIONI. POLVERINI: PRIORITA' SONO ENERGIA E BANCHE
"SU TAXI SPERO OGGI CHIARIMENTO IN INCONTRO GOVERNO".
(DIRE) Roma, 17 gen. - "C'e' bisogno di un maggiore servizio per
la mobilita' dei cittadini, ma sulle liberalizzazioni sono
sicuramente altre le priorita': energia, banche, grandi centri di
potere". Cosi' il presidente della Regione Lazio, Renata
Polverini, a margine di un convegno dell'Anm, ha risposto a chi
le chiedeva un commento sulla questione taxi e liberalizzazioni.
   "I tassisti, con una protesta preventiva, molto spesso
passando alla ragione al torto- ha continuato la governatrice- Mi
auguro che oggi, nell'incontro previsto a palazzo Chigi, ci sia
un chiarimento e soprattutto il governo chieda un diretto
coinvolgimento degli enti locali, a cominciare dai sindaci che
possono accompagnare questo processo determinando da un lato le
garanzie per i cittadini, dall'altro le garanzie per la dignita'
dei tassisti".
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(LZ) GIUSTIZIA. ZINGARETTI: FONDAMENTALE LOTTA ALL'ILLEGALITA'
"CONTRO EVASIONE, RICICLAGGIO E MAFIE".
(DIRE) Roma, 17 gen. - "E' molto importante che la magistratura
si interroghi su come contribuire alla ripresa di questo Paese,
peraltro aprendo il capitolo della giustizia e del costo che in
Italia rappresenta l'illegalita: dall'evasione fiscale al
riciclaggio, alle mafie. Una politica di lotta all'evasione e
alla criminalita' porterebbe nelle casse dello Stato miliardi di
euro". Lo ha detto il presidente della Provincia di Roma, Nicola
Zingaretti, intervenendo al convegno 'Giustizia e legalita' per
la crescita del paese' organizzato dall'Associazione nazionale
magistrati al Residence Ripetta. Tra i presenti il presidente
dell'Anm, Luca Palamara, il presidente della Corte di Appello di
Roma, Giorgio Santacroce, e il procuratore nazionale antimafia,
Piero Grasso.
 
 
LIBERALIZZAZIONI: ALEMANNO, SI' A QUELLE IN SETTORI STRATEGICI E CONTRO POTERI FORTI =
GOVERNO CI DIA POTERI PER ORGANIZZARE MEGLIO SERVIZIO TASSISTI
      Roma, 17 gen. (Adnkronos) - ''Credo che Monti debba concentrarsi
su iniziative utili allo sviluppo economico del Paese, piu' che
andarsi a impelagare in questioni che minano la coesione sociale, come
l'articolo 18 o le liberalizzazioni a scapito delle categorie piu'
deboli. Sono contrario alle liberalizzazioni inutili, preferisco
quelle contro i poteri forti e nei settori realmente strategici''. Lo
sottolinea il sindaco di Roma, Gianni Alemanno in una intervista al
'Secolo d'Italia'.
      ''Piuttosto -dice Alemanno- il governo dia a noi i poteri di
regolamentare il trasporto pubblico cittadino e ci pensiamo noi a
organizzare meglio anche il servizio dei tassisti''.
 
 
GOVERNO: ALEMANNO, NESSUNA FRETTA DI VOTARE, MA MONTI DIA SEGNALI SU NOSTRE RICHIESTE =
      Roma, 17 gen. (Adnkronos) - ''Credo che Monti debba concentrarsi
su iniziative utili allo sviluppo economico del Paese, piu' che
andarsi a impelagare in questioni che minano la coesione sociale, come
l'articolo 18 o le liberalizzazioni a scapito delle categorie piu'
deboli''. Lo dice il sindaco di Roma, Gianni Alemanno, in una
intervista a 'Il Secolo d'Italia'.
      ''Io non sono tra quelli che nel Pdl ha fretta di votare -dice-
anzi, spero che da qui a un paio di mesi il premie ci dia segnali di
aver compreso le nostre richieste sui temi dello sviluppo''. Alemanno
annuncia che ''sia necessario creare un groppo polo di carattere
civico per iniziative di mobilitazione sul territorio non alternative
al Pdl, ma al servizio del centrodestra. Considero utile un
movimentismo civico, per questo do' una mano a Renata e a breve faro'
io stesso delle iniziative su questo versante''.
 
 
Omniroma-RIFIUTI, POLVERINI: "PIANO RISPONDE A TUTTI I REQUISITI"
(OMNIROMA) Roma, 17 GEN - "Domani il piano rifiuti sara' votato. Un piano che
e' stato redatto nel rispetto delle normative nazionali e europee e quindi
risponde a tutti i requisiti ambientali, di salute e di chiusura completa del
ciclo dei rifiuti". Lo ha detto la presidente della Regione Lazio, Renata
Polverini, arrivando al residence Ripetta per partecipare ad un convegno, in
merito la discussione sul piano rifiuti domani in aula alla Pisana. "Un passo
importante, - ha spiegato Polverini - atteso da molti anni, che dara' ci
auguriamo, il via libera definitivo per dare al Lazio un servizio rifiuti
degno di chiamarsi tale".
 
 
Omniroma-PMI, CCIAA: IN SCADENZA BANDO PER IDEA IMPRENDITORIALE "ROSA" PIÙ INNOVATIVA
(OMNIROMA) Roma, 17 GEN - Mancano solo due settimane alla scadenza del bando
"Idea Innovativa, la nuova imprenditorialità al femminile", prevista per
il prossimo 31 gennaio. Cinquemila euro all'idea imprenditoriale "in
rosa" più originale e competitiva così da assicurare un sostegno concreto



rosa" più originale e competitiva così da assicurare un sostegno concreto



rosa" più originale e competitiva così da assicurare un sostegno concreto
al fare impresa al femminile. Lo comunica la Cciaa di Roma. "L'iniziativa,
promossa dalla Camera di Commercio della Capitale, grazie al suo Comitato per
la Promozione dell'Imprenditorialità femminile, - spiega la nota - è
rivolta a tutte le micro o piccole imprese operanti sul territorio di Roma e
provincia nei seguenti settori: commercio, industria, artigianato,
agricoltura e servizi. Questi i requisiti per poter partecipare: 1) essere
ditte individuali con titolare donna; 2) essere società di persone e
società cooperative in cui il numero di donne socie rappresenti almeno il
60% dei componenti la compagine sociale; 3) essere società di capitali in
cui le donne detengano almeno i due terzi delle quote di capitale e
costituiscano almeno i due terzi del totale dei componenti dell'organo
amministrativo. Tutte le imprese partecipanti devono essere iscritte
nell'apposito Registro della Camera di Commercio di Roma, in regola con la
denuncia di attività e con il versamento del diritto annuale degli ultimi 5
anni, e che non abbiano subito protesti. Un'apposita commissione valuterà
i progetti presentati sulla base di due criteri prioritari: innovatività e
originalità dell'iniziativa; completezza e coerenza complessiva del
progetto.
Dice Giancarlo Cremonesi, presidente della Cciaa di Roma:
"L'imprenditoria femminile con oltre 97mila aziende nella provincia di
Roma, è una componente vitale e strategica del nostro tessuto produttivo. Le
imprenditrici sono dinamiche, competenti e con una forte propensione
all'innovazione. L'istituzione camerale, anche con un recente bando sullo
start-up che metteva a disposizione fondi di garanzia per l'accesso al
credito, sosteneva le tante donne e i giovani che scelgono di affermarsi
attraverso l'autoimprenditorialità". La domanda di partecipazione va
inviata entro il 31 gennaio 2012.
 
 
Omniroma-SIGMA-TAU, RSU: "NESSUN PIANO DI RILANCIO DA PARTE DELL'AZIENDA, OGGI SCIOPERO"
(OMNIROMA) Roma, 17 GEN - "La pagina più vergognosa della storia della
sigma-tau ha avuto l'esito peggiore che si potesse immaginare. Confermando,
davanti ad un ministero impotente, la volontà di ricorrere alla ClGS ed alle
esternalizzazioni e rifiutando la proposta di un sindacato che proponeva di
ricorrere ai contratti di solidarietà pur di non fare uscire nessuno
dall'azienda (dimostrando così tutto il proprio senso di responsabilità),
l'Azienda ha, infine, dovuto gettare la maschera: non c'è nessun piano di
rilancio, ma contrariamente a quanto dichiarato, il rischio di un progetto di
vendita è sempre più reale. Con un 'operazione 'spregiudicata', iniziata a
metà novembre attraverso l'utilizzo infame di 13 lavoratori il cui
allontanamento dall'azienda doveva servire da messaggio intimidatorio per gli
altri 1500, l'Azienda si è aggiudicata la Palma d'oro per la peggior
interpretazione della finta volontà di rilanciare il polo di Pomezia. Che
piano di rilancio è quello che prevede un attacco mirato a settori
strategici per un,azienda farmaceutica quali la Ricerca, l'lnformazione
Scientifica e la produzione? Pensa davvero questa Proprietà che non
dotandosi di un modello organizzativo funzionale, chiaro e condiviso, ma
anzi, esasperando i lavoratori sarà spianata la via al rilancio? Veramente
si pensa di sostituire il confronto con il conflitto? Vorremmo veramente
conoscere le menti brillanti dietro questa strategia. Nell'attesa di
incontrare questi geni, la RSU dichiara blocco totale di tutte le attività
con presidio davanti ai cancelli ed un programma di scioperi da attuarsi a
supporto della vertenza. Le prime otto ore di sciopero sono previste per la
giornata odierna. La RSU comunicherà giornalmente gli scioperi e le
iniziative di protesta". Lo comunica, in una nota, la Rsu.
 
 
Omniroma-FILM FEST, LA REPUBBLICA: ULTIMATUM A RONDI, ORA NOMINI MULLER
(OMNIROMA) Roma, 17 GEN - "Non si ferma il pressing politico in vista del
rinnovo dei vertici del Festival del Film di Roma. Come annunciato, si è
svolto ieri un incontro fra il sindaco Alemanno, la presidente della Regione,
Polverini e Gianni Letta, che si sono incontrati in Campidoglio con il
presidente del Festival, Gian Luigi Rondi. La riunione - riservatissima, a
porte chiuse - sembrerebbe aver dato i primi risultati, benché informali: il
decano dei critici cinematografici italiani è stato invitato a presentare al
consiglio di amministrazione del Festival la candidatura di Marco Müller in
uscita dal Festival di Venezia e più che caldeggiato dalla Destra romana".
Lo scrive su la Repubblica Francesca Giuliani.



Lo scrive su la Repubblica Francesca Giuliani.



Lo scrive su la Repubblica Francesca Giuliani.
"D´altra parte, in queste ultime settimane Rondi stesso si è dichiarato
contrario a questo nome, preferendo nel caso una riconferma dei vertici
scaduti e in particolare della direttrice artistica, Piera Detassis -
continua il quotidiano -. Ora però, a completamento dell´"operazione
Müller" con nomine che modificherebbero nettamente stile, modi e contenuti
del Festival, Alemanno-Polverini pensano anche a sostituire il direttore
operativo, Francesca Via che ricopre un incarico non in scadenza, a tempo
indeterminato, per rimpiazzarla con nomine di ispirazione tecnico-politica.
Pronti i nomi, spesi a chiare lettere nel corso della riunione di ieri. Si
tratta di Lamberto Mancini, attualmente a Cinecittà, sostenuto da Luigi
Abete (presidente di Bnl che è anche main sponsor del Festival) e di Diamara
Parodi: la signora Leone (consorte di Giancarlo, alla guida di RaiFiction)
sarebbe appoggiata dall´Udc di Francesco Carducci.
Una volta definito il quadro degli intenti, e persino la squadra da cambiare,
al tandem Alemanno-Polverini (che hanno lasciato fuori della porta la
Provincia, ad evidenziare il metodo tutto "politico" dell´accordo) non
resterà che convocare il consiglio di amministrazione, sede nella quale si
giocherà la partita finale passando però per l´assemblea dei soci,
dopodomani. È prevedibile che Rondi sottoponga al voto il nome di Müller
che se dovesse passare, porterebbe alle dimissioni del presidente stesso. Nel
cda siedono i rappresentanti di Comune, Provincia, Camera di Commercio,
Musica per Roma nonché quello della Regione che però la Polverini da mesi
non nomina, peraltro a fronte di un mancato sostegno economico al festival
nelle ultime edizioni arrivato a un "buco" di 2 milioni 800 mila euro.
Decisivo risulterà in cda il voto di Carlo Fuortes (Musica per Roma), di
nomina veltroniana riconfermato però da Alemanno. Intanto i tempi stringono:
se da un lato può non esserci un´urgenza tecnica, a premere sono le
necessità di lavorazione di una manifestazione che si fonda su contatti
internazionali e su una campagna acquisti che va giocata rapidamente per
arrivare al traguardo dell´autunno con un "prodotto" che tenga il confronto
con gli altri festival".
 
 
 
++ CRISI: FITCH, BUONE POSSIBILITA' TAGLIO RATING ITALIA ++
DOWNGRADING DA QUI A FINE GENNAIO
   (ANSA) - ROMA, 17 GEN - ''Ci sono buone possibilita' che ci
possa essere un downgrading da qui a fine gennaio''. E quanto ha
affermato il senior director di Fitch Italia, Alessandro
Settepani, interpellato dai giornalisti a margine di una
audizione alla Camera sul giudizio che l'agenzia potra' dare al
Paese. Ora il rating e' A+ con rating watch negativo.(ANSA).
 
 
++ CRISI: FITCH, GRECIA INSOLVENTE, SARA' DEFAULT ++
PREVISIONE RESPONSABILE RATING IN INTERVISTA
   (ANSA) - ROMA, 17 GEN - La Grecia e' insolvente e fara'
default: la previsione e' del responsabile dei rating sovrani
europei di Fitch Rating, Edward Parker, secondo cui l'accordo
per imporre perdite ai creditori privati e' da considerare
default. Anche per questo la crisi europea - dice Parker in
un'intervista alla Bloomberg - sara' prolungata. (ANSA).
 
++ CRISI: CONSIGLIERE MERKEL, ITALIA PUO' FARE DA SOLA ++
FRANZ, NO A INTERVENTO BCE SU TITOLI STATO
   (ANSA) - ROMA, 17 GEN - L'Italia ''puo' fare il lavoro da
sola'': a dirlo, dopo l'appello del premier Mario Monti a
Berlino, e' Wolfgang Franz, capo dei consiglieri economici della
cancelliera Angela Merkel. In un'intervista a Bloomberg
Television Franz boccia gli interventi Bce sui bond.(ANSA).
 
 
 
**SUD: MONTI, E' LEVA PER CRESCITA ITALIA ED EUROPA** =
      Roma, 17 gen. (Adnkronos) - "Il Sud e' la leva per la crescita
dell'Italia e dell'Europa". Lo avrebbe detto, come riferiscono fonti
presenti all'incontro, il premier Mario Monti ai sindaci e ai
governatori del Sud durante la riunione che si sta svolgendo a Palazzo
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governatori del Sud durante la riunione che si sta svolgendo a Palazzo
Chigi.
 
 
++ CRISI: FRANCIA, PIENA FIDUCIA IN PIANO MONTI ++
   (ANSA) - PARIGI,, 17 GEN - ''Abbiamo piena fiducia nel piano
dell'Italia'' per rispondere alla crisi economica: lo ha detto
il ministro francese dell'Economia, Francois Baroin,
interpellato dall'ANSA a margine di un incontro con la stampa a
Parigi. (ANSA).
 
 
CRISI: CAMUSSO, GOVERNO NON TRATTA E NON C'E' CRESCITA =
'TASSISTI SPESO SOLDI PER COMPRARE LICENZE'
      Roma, 17 gen. - (Adnkronos) - "Voto alto in educazione civica,
basso in condotta". Questa la prima 'pagella' del leader della Cgil
Susanna Camusso al governo Monti. Quanto al documento unitario su
sviluppo e occupazione "spero che si possa definire una piattaforma
unitaria sulla quale confrontarci con il governo", sottolineando che
"la linea del rigore da sola non ci portera' fuori dal guado".
      "Vogliamo discutere dicrescita, sviluppo, liberalizzazioni", ha
detto. Ma in ballo ci sono anche le pensioni. "Certo che si' - incalza
- E piu' disucteremo di mercato del lavoro e piu' diventera' evidente
quale disastro e' stato fatto". Quanto al capitolo liberalizzazioni e
le rivolte in atto o annunciate come quella dei tassisti, ha
osservato: "Mi stupisce lo stop and go del governo. Dovrebbe prendere
l'abitudine di discutere con i soggetti piu' significativi. Sul tema
dei tassisti dico che se intraprendi un'attivita' che presuppone un
forte investimento iniziale non puoi deprezzarla". Ci sono persone, ha
proseguito la leader sindacale, "che hanno speso soldi per comprare le
licenze".
      Per Camusso "la fase due deve ancora venire. Allora dico, magari
non discutiamo di tutto, ma almeno partiamo da quegli interventi che
possono creare crescita e occupazione".
 
 
 
LAVORO: MASTRAPASQUA, IN 2011 UTILIZZO CIG NON SARA' MAGGIORE DI 2010 =
      Roma, 17 gen.(Adnkronos) - ''Nel periodo gennaio-ottobre 2011
sono diminuite le ore autorizzate di Cig confrontate con lo stesso
periodo del 2010 ed ha continuato a comprimersi il tasso di utilizzo
della cassa integrazione. Tutto lascia pensare che nel 2011 le ore
utilizzate di Cig non saranno superiori a quelle utilizzate nel
2010''. E' il presidente dell'Inps, Antonio Mastrapasqua a commentare
cosi' i dati forniti oggi dall'istituto di previdenza, sul tiraggio
Cig.
 
 
 
++ UE: SCHULZ ELETTO PRESIDENTE PARLAMENTO EUROPEO ++
FONTI, OTTIENE MAGGIORANZA A PRIMO TURNO VOTAZIONI
   (ANSA) - STRASBURGO, 17 GEN - Il socialdemocratico tedesco
Martin Schulz e' stato eletto presidente del Parlamento europeo
per la seconda meta' legislatura. Secondo quanto si apprende ha
ottenuto la maggioranza assoluta al primo voto con una
cinquantina di voti piu' degli altri candidati, il conservatore
Nirj Deva e la liberal-democratica Diana Wallis. (ANSA).
 
 
 
++ CRISI: TASSO BTP 2 ANNI SOTTO 4%, MINIMI 4 MESI ++
SPREAD IN CALO SOTTO 400 PUNTI BASE
   (ANSA) - ROMA, 17 GEN - Continuano a migliorare le quotazioni
dei titoli di Stato italiani a breve: il rendimento pagato dai
Btp italiani a due anni e' sceso sotto il 4% per la prima volta
da settembre. Lo spread pagato dai titoli biennali italiani
rispetto a quelli tedeschi viaggia sotto i 400 punti base.
(ANSA).
 



 
 
CRISI: SPREAD BTP ANCORA GIU', 10 ANNI SOTTO 470 PUNTI BASE
GIU' ANCHE FRANCIA, SPAGNA, BELGIO E ANCHE PORTOGALLO
   (ANSA) - ROMA, 17 GEN - Il premio di rendimento pagato dai
Btp decennali sul bund tedesco e' in lieve, ulteriore calo e
scende sotto i 470 punti base.
   Giu' anche lo 'spread' di Francia (121), Spagna (330), Belgio
(229) e, rispetto al record di ieri, Portogallo (1.238 punti
base). (ANSA).
 
 
++ CRISI: UE, AUMENTARE 'POTERE DISSUASIVO' EFSF ++
   (ANSA) BRUXELLES, 17 GEN - La Commissione Ue ritiene che vada
aumentata la dotazione del fondo salva-stati Efsf, ieri
declassato da S&P, per aumentare ''il suo potere dissuasivo''.
Lo ha detto il portavoce del commissario Olli Rehn. (ANSA).
 
 
 
++ BORSA MILANO: AVVIO IN RIALZO, FTSE MIB +1,26% ++
A 16.222
   (ANSA) - MILANO, 17 GEN - Avvio in rialzo per Piazza Affari.
L'indice Ftse Mib apre le contrattazioni in progresso dell'1,26%
a 15.412 punti mentre il Ftse All Share sale dell'1,16% a 16.222
punti.(ANSA).
 
 
 
UE-17: EUROSTAT, INFLAZIONE SCENDE AL 2,7% A DICEMBRE 2011
IN CALO RISPETTO A STIMA INIZIO MESE (+2,8%)
   (ANSA) - BRUXELLES, 17 GEN - Il tasso annuo di inflazione
della zona dell'euro si e' attestato al 2,7% a dicembre 2011,
rispetto al 3% di novembre. E' il dato ufficiale e definitivo
comunicato oggi da Eurostat, in calo rispetto anche alla stima
flash del 4 gennaio scorso che dava il tasso annuo di inflazione
della zona euro al 2,8%. Nell'Ue-27 il tasso di inflazione annua
a dicembre 2011 e' stato del 3% rispetto al 3,4% del mese
precedente. Un anno prima l'inflazione era al 2,2% in Eurolandia
e al 2,7% nella Ue-27.
 
 
OCSE: TASSO DISOCCUPAZIONE ALL'8,2% A NOVEMBRE, IN ITALIA 8,6% =
(AGI) - Roma, 17 gen. - E' rimasto stabile all'8,2% il tasso di
disoccupazione nell'area Ocse a novembre. Il dato nasconde
pero' differenza piuttosto marcate sull'andamento
dell'indicatore nelle diverse zone. Nell'Eurozona, il tasso dei
senza lavoro e' al 10,3%, il dato piu' alto dall'inizio della
crisi finanziaria globale. Un incremento dei disoccupati si e'
osservato in Portogallo (13,2%), Spagna (22,9%), Italia (8,6%)
e Olanda (4,9%). Cali sono stati invece registrato in Germania
(5,5%) e Belgio (7,2%). Il dato tedesco, in particolare, si e'
riportato sui livelli del 1991, al momento della
riunificazione, dopo aver raggiunto un picco dell'11,5% nel
2005. Divergenze simili sono state osservate anche in Nord
America dove si e' assistito al quarto calo mensile consecutivo
della disoccupazione negli Stati Uniti (8,5%) e al terzo
aumento di seguito in Canada (7,5%). In totale, i senza lavoro
nell'area Ocse sono pari a 44,6 milioni, in calo di 1,8 milioni
rispetto a novembre 2010, ma ancora 13,8 milioni in piu'
rispetto a novembre 2007. (AGI)
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